



COMMUNIQUÉ DU DIRECTEUR

Service de la protection contre l'incendie

Nous vous informons que notre collègue, Jean-François Daigle, capitaine à la caserne 17, peloton 2, est hospitalisé à l'hôpital de l'Enfant-Jésus au Centre des Grands brûlés. Jean-François a subi des blessures alors qu'il préparait un reportage pour WWW.SPIQ.CA. Aussi, tous ses proches ont été avisés et sa famille est à son chevet.

Bien que son état soit jugé sérieux, on nous indique que sa vie n'est pas en danger. Par ailleurs, nous ne sommes pas autorisés à divulguer de l'information médicale. Les visites ne sont pas autorisées.

Aussi, soyez assurés que lorsqu'il nous sera possible de vous communiquer d'autres informations, nous le ferons.

De plus, nous vous informons que monsieur Christian Thibault, rédacteur en chef pour le site Internet WWW.SPIQ.CA a été conduit à l'Hôpital de l'Enfant-Jésus par mesure préventive. Il préparait également un reportage. Il devrait recevoir son congé de l'hôpital en fin de journée.

Toutes nos amitiés et nos pensées sont dirigées envers nos deux amis ainsi qu'à leur famille et leurs proches.

Amicalement,

Richard Poitras, directeur